

Un ambitieux projet pour l'hôpital d'Aubonne

SANTÉ Le centre médical, situé dans l'enceinte de l'établissement hospitalier, enrichit son offre dès l'an prochain.

Ouvert à l'ensemble de la population, le centre médical, situé au sein de l'hôpital d'Aubonne, compte enrichir ses prestations. Pour l'heure, deux doctoresses donnent des consultations en médecine interne générale et en gynécologie et obstétrique. Le centre comporte également une antenne du pôle en diabétologie, ainsi que des prestations en ergo-physiothérapie.

Le projet de développement – ambitieux – est actuellement soumis à enquête publique. Au programme, la création d'une

entrée distincte de celle de l'hôpital, le réaménagement de la réception et de la salle d'attente, la rénovation de huit cabinets médicaux, l'installation d'une nouvelle radiologie conventionnelle, l'agencement d'un laboratoire pour les analyses médicales et la création d'une salle de soins.

Une dizaine de professionnels de la santé en tout

L'ouverture du centre médical rénové est prévue au printemps 2020. «Le centre se basera sur une émulation au ni-

veau des médecins de la région qui, pour certains d'entre eux, vont rejoindre ce cabinet. Il sera en outre interdisciplinaire puisqu'il regroupera en plus de quatre médecins généralistes, un gynécologue, un orthopédiste, un diabétologue, un ophtalmologue et un psychiatre, explique Myriam Bango-Lepage, cheffe de projets en communication pour l'Ensemble hospitalier de La Côte. L'articulation sera



L'Ensemble hospitalier de La Côte possède une grande expérience dans l'ouverture et la gestion de cabinets médicaux, ce qui correspond à sa stratégie en réponse aux besoins sanitaires de la région. ARCHIVES LA CÔTE

importante avec l'Hôpital d'Aubonne, notamment pour la physiothérapie et l'ergothérapie et les équipes mobiles.» «Nous sommes très heureux

de ce développement du centre médical, qui est incontestablement un plus pour la région», a, pour sa part, indiqué lors du dernier Conseil com-

munal le syndic d'Aubonne, Luc-Etienne Rossier, par ailleurs président de la Fondation pour le patrimoine hospitalier d'Aubonne. **JOL**